

Danke

Die vielen lieben Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme zum Abschied von

Alfred „Fred“ Schwarz

haben uns sehr berührt.

Wir danken herzlich für die tröstenden Briefe und Karten, die schönen Blumen, Kränze und Kerzen sowie alle Geldspenden.

Einen besonderen Dank richten wir an das Pflgeteam und die Leitung des Lindenhofs Langenthal für die liebevolle Betreuung.

Pfarrer Cédric Rothacher hat eine einfühlsame, persönliche Trauerfeier gestaltet und die Organistin Aleksandra Kopan hat diese mit der Lieblingsmusik von Fredi eindrücklich umrahmt. Wir bedanken uns sehr herzlich bei ihnen.

Allen, die Fredi in ihrem Leben Liebes und Gutes getan haben, gehört unser Dank.

Familie Schwarz